

Le président élu du Costa Rica promet œuvrer en faveur de l'unité nationale



La Havane, 2 avril, (RHC).- Carlos Alvarado, le président issu du second tour des élections au Costa Rica, ce dimanche, a promis d'œuvrer à l'unité de la nation.

Dans ses premières déclarations après sa victoire aux urnes, Carlos Alvarado a plaidé pour une nation plus équitable et plus démocratique.

D'après les données préliminaires publiées par la Cour suprême électorale du Costa Rica, Carlos Alvarado du parti

au pouvoir Parti Action Citoyenne, aurait gagné le second tour avec plus de 60% des voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158953-le-president-elu-du-costa-rica-promet-oeuvrer-en-faveur-de-lunite-nationale>



Radio Habana Cuba